

Am 09./10.04.2011 fand in Meschede-Schüren der 36.+37. DMV/ADAC VELTINS-Flugplatz-Slalom statt. Die ersten beiden Wertungsläufe der DM-Nord ... und die Hütte war voll ! An beiden Tagen 16 Starter in der G6 und somit die stärkste Klasse.

Aber nicht nur Masse sondern auch Klasse. Um nur mal ein paar Namen zu nennen , die Heimatadore René Zuncke , Jan Hoffmann und Norbert Schnöde. Auch Robert Keim war dabei. Mittendrin Dieter, Heinz und Ich, unser Ziel war es gegen die 86C Fraktion unsere Fahne der "neueren" Polo` s hochzuhalten. Und dann waren da natürlich auch noch ein paar deren Leistung ich zuvor nicht einschätzen konnte. Ich kannte ja nichtmal meine eigene Leistung da es die erste Veranstaltung mit Slicks war. Gerechnet habe ich mit allem , irgend etwas zwischen ganz hinten und dem Treppchen.

Angereist sind Heinz und Ich schon am Freitag, wir haben dann schon die Autos komplett fertig ins Fahrerlager gestellt weil Dieter zwei Autos dabei hatte und so nett war uns mit ins Hotel zu nehmen.

Am Samstag konnten wir dann in Ruhe die Abnahmen machen sowie die Strecke besichtigen. Es war trocken aber recht kühl. Pünktlich um 09:00 Uhr war Start unserer Klasse, gefahren wurde die alte Strecke im Uhrzeigersinn jedoch mit einem Tor weniger vor der Zielgasse. Sicherlich hatten wir nicht die beste Reifenmischung auf der Hinterachse, Heinz kam im 2ten Wertungslauf auch einmal ins trudeln konnte das Tor aber noch treffen. Machte sich jedoch unterm Strich in der Zeit bemerkbar. Im großen und ganzen war es aber fahrbar. Eigentlich fühlte es sich sogar ganz gut an mit dem leicht rutschendem Heck. Ich konnte mich von Lauf zu Lauf steigern und langsam an das Limit der Reifen herantasten. Gewonnen hat am Samstag René Zuncke, ich habe es auf den 5.Platz geschafft und Heinz hat sich trotz dem verhaueuem 2.Wertungslauf den 6.Platz gesichert. Ich war mit mir zufrieden und fing an mich wohlzufühlen mit den Reifen. Auch Heinz ist mit seinem neuen Fahrwerk sehr zufrieden.

Am Sonntag wurde die gleiche Strecke jedoch gegen den Uhrzeigersinn und eine halbe Stunde früher gefahren. Das Wetter war wie am Vortag trocken aber kühl. Schon beim abgehen hatte ich das Gefühl dass diese Streckenvariante mir besser liegen wird als am Samstag. Wie sich später herausstellte kam ich auch ganz gut zurecht konnte mich auf den 4.Platz einreihen nur eine halbe Sekunde fehte zum Treppchen. Ärgerlich nur das ich auch noch genau wusste wo ich diese liegengelassen habe. Die Vier Plätze nach mir trennten nur ein paar Zentel , also eine wirklich spannende und enge Kiste. Heinz fehlten dort leider 2/Zehntel, Ergebniss war der 7.Platz. Gewonnen hat am Sonntag Norbert Schnöde.

Ein wirklich gelungenes Slalomwochenende , wenn auch die Plazierungen nicht die besten waren hat man gesehen das man die Zeiten mit dem einem oder anderen Feinschliff evtl mitgehen kann. Die Klasse ist voll und das Feld ist spannend. - So macht das Spaß!

Beim nächsten Lauf in Weeze sind wir nicht am Start. An diesem Wochenende haben wir vom NAC-Bremen unsere Clubslalomeddoppelveranstaltung.

Der nächste Start von uns ist am 21. & 22.05. in Eggebek.

Gruß Dennik